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Présentation de l'éditeur
Louvrage présente la première édition critique, traduction annotée et étude du Kitb dirat al-aruf al-abjadiyya
attribué à Hermès, texte de magie pratique basée sur la science des lettres (ilm al-urf). This book provides a
critical edition and translation of the Kitb dirat al-aruf al-abjadiyya, a treatise of practical letter magic
attributed to Hermes, giving anyone interested in magical traditions a way to understand the intricacies of the
science of letters (ilm al-urf). Biographie de l'auteur
Cécile Bonmariage est chercheur qualifié FRS-FNRS (Belgique) et professeur à lUCL (Louvain-la-Neuve).
Sa recherche porte principalement sur lhéritage dAvicenne dans la philosophie islamique post-classique, et
sur les présupposés philosophiques des sciences occultes en islam. Cécile Bonmariage, Ph.D., UCLouvain, is
Chercheur qualifié FRS-FNRS (Belgium) and Associate Professor at UCLouvain. Her research focuses on
the heritage of Avicenna in post-classical Islamic philosophy, and on the philosophical background of occult
sciences in Islam. Sébastien Moureau, Ph.D., long term Frances A. Yates fellow au Warburg Institute,
University of London. Ses travaux portent sur les sciences dites occultes, en particulier lalchimie, dans le
monde arabo-musulman, ainsi quà leur transmission au monde Latin. Sébastien Moureau, Ph.D., long term
Frances A. Yates fellow at the Warburg Institute, University of London. He works on the so-called occult
sciences, especially alchemy, in the Arab-Muslim world and their transmission to the Latin world.
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